
「昨日の推薦入試」 

 昨日、都立高校の「推薦に基づく選抜」の検査が行われた。簡単に言えば推薦入

試である。予定では昨日、今日の二日間ではあるが、コロナ禍ということもあり、

集団討論が行われないため、多くの高校では昨日のみの検査日になっている。検査

内容は各高校によって異なるが、普通科高校では個人面接と作文または小論文、そ

れ以外の高校では自己ＰＲや実技検査を行う場合もある。もちろん中学校から提出

される日頃の学習状況（調査書の得点）が加味され、半分程度のウエイトを占める。 

その推薦入試が実施された朝、都内ではＪＲ中央線と京王井の頭線が一時、運転

を見合わせた。都教育委員会が発表している高校入試に関する「Q＆A」には、こ

うした電車の運行状況を理由とする遅刻への対応は明記されていない。しかし、

「都立高の推薦入試を受験する皆さん。慌てずに会場へ向かってください。電車の

遅延により遅れても、受験できるそうです。がんばってください」、駅構内でそん

なアナウンスがあったという。このアナウンスについて都教育委員会では、「電車

の運転見合わせで受験会場に行けずに慌てたり、焦ったりする受験生がいるはず。

そこで、心配せずに会場まで向かえるように鉄道会社にアナウンスをお願いした」

と説明している。これまでにも入試当日に電車の遅延などが生じた際に、同様の対

応をしているので、もし、そんな場面に遭遇しても慌てないようにしよう。 

さて、先日、家庭学習に関する調査を行った。後期中間考査１週間前、部活動が

ない日にどれくらい家庭学習をしたか尋ねたところ、２時間以上と答えた生徒が、

３年生で７７％だったが、全体の平均では６０％であった。とくに１年生は前期中

間考査前に比べると大きく下がっている。また、平日で家庭学習２時間以上をして

いる生徒は３年生でも５１％、1、2 年生では 1 割にも満たない。家庭学習 1 時間以

上としても、1、2 年生では全体の 3 分の 1 程度だ。学習内容をきちんと定着させる

ためにも、そして、自らの進路の幅を広げるためにも、今から家庭で学習する習慣

を身に付けておこう。推薦入試を希望するなら、なおさら日頃の学習が大切。 

                       １月２７日 校長 鈴木 幸雄 

◆問題  次の数字の列は、ある規則にしたがって並んでいる。空欄に入る数字は

いくつでしょうか。あることに気づくと分かります。 
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